
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和6年6月21日（金）　19時00分～21時00分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、木澤、小森、小山、永嶋、正木、山口、井貫、桑山、岩田、成
田、熊谷、藤、中谷、有吉、樋笠、水田、中川、岩井、鮫島、松本

欠席者 伊藤
記録者 中川
議題１ 会長報告
【内容】
会長行動録(主なもの）。
診療報酬の急性期の加算について取り組んでいただくかに働きかける期間となった。
5月24日に厚労省の意見をまとめたものを資料に作成し、兵庫県病院局局長等と会談。
5月31日県議会議員と会談。
6月18日田中まさし後援会説明会出席。

兵庫県でも後援会を形成してきている。
議題２ 審議事項：士会事務業務最適化プロジェクトチーム発足について
【内容】
今年度より事務局員を正社員として迎えることが出来た。
3か月が経過し、徐々に事務所業務に慣れてきていると考える。
士会全体の事務業務を最適化するためのプロジェクトチームを発足したいと考える。
＜プロジェクトチームの目的＞

マネージャー1名、リーダー1名、メンバー7名
【決定事項】　

承認。

メンバーには今から改めてお願いをする。

議題３
審議事項：日本神経理学療法学会、兵庫地方会に対する団体後援及び
第35回兵庫県理学療法学術大会　士会主催症例検討会における共催に
ついて

【内容】

そのために兵庫地方会との共催として承認していただくことが可能か。
（意見）学会の共催ということでは良いのですが、スケジュールも確定しつつあります。
どんな感じになるのか分かりますか？
（意見)症例３，研修会1つ。当初の予定通りで納める予定です。
【検討事項】
承認。

県学会では症例3つ、研修会1つで、当初の予定で納める予定。

議題３ 協議事項：総会の進行スケジュールなどについて

【内容】

事務局　最初会場に集合、セッティング。

13時頃役員集合。

13時30分総会開始。

議題４ 協議事項：HP/HPTA有料広告導入について
【内容】

事前質問の準備について担当を決定。

火曜日までにラインワークスに提出。理事の意見を言える時間を作る。

士会事務所および各部門の事務業務の分担を再検討し、効率的に事務業務を遂行で
きるよう最適化を図る。

症例報告会は所属施設内もしくは所属施設近隣地域での症例検討会を認めるもので、
参加対象を県外や全国から広く募集するのは該当しないと協会から回答があった。
地方会側より症例検討会以外の活動も含め「後援」を受けることができないか相談が
あった。その後、協会より症例検討会においては他団体との「共催」の履修対象へ変更
になったと連絡があった。
第35回兵庫県理学療法学術大会士会主催症例検討会の目玉企画の一環として、生涯
学習部と兵庫地方会とのコラボ企画を検討している。

【決定事項】



個人主催の有料研修会の誤送信が実際に発生するなどの問題が生じている。

さらに、有料広告の 導入を提案いたします。
【決定事項】　
プロジェクトチームは作らないで事務局で取りまとめる。
賛助会員の金額との兼ね合いも考える。

議題５ 協議事項：公明党政策要望懇談会　意見・要望書について
【内容】
意見があればお願いします。
要望をつくる会を作る話もある。
7月2日の懇談会に出席したい方は事務局長まで。
議題６ 協議事項：拡大理事会の日程について
【内容】
昨年は7月の理事会と重ねて行った。

議題７ 審議事項：研修会申請マニュアルについて
【内容】

有料開催にあたってどう進めていいのかというマニュアルをということでした。
修正がないようでしたら、これを最終としたいと思う。

金額は出してほしいとは思っているのですが。
(意見）このあたりも事務業務最適化プロジェクトで考えてもいいのかもしれません。
議題８ 審議事項：県士会ミッションビジョン検討WG予算申請について
【内容】
予算の計上をしていなかった。
9月の県学会にてシンポジウムを行う。後援会の費用と会議8名×3回で予算を計上。

会長が話す方が重要なのではないかなと思うことがある。

【決定事項】　
費用については予備費で出す。
内容については再検討。
議題９ 報告
支部代表者・理事連絡会実施要領。
具体的な進行。各支部に担当理事には同席頂く。副会長とのつなぎ役をお願いしたい。

(意見）予算としては予備費からある程度出す（講師一人くらいなら外から呼んでもいいと
いうくらい）ということを今共有して、内容はまた出してもらうというのでどうでしょうか。
(意見）本質はMVVなんです。会員が同じ方向に向いて進んでいくというのが重要。MVV
の方法を話してもらうのはどうか。

1回目の内容は、この会の説明と士会の関心を高める方法、代議員と会員が意見交換
する方法、兵庫県士会からのメッセージ。

(意見）これをしていくことになるんですね（業務が大変そう）。

（意見）他県士会でSNSでもりあがっているが、入会率では乖離があると思う。

(意見）話が出たときにそもそもミッションとはなんぞやということでまずは勉強会からして
みたらという話だったと思う。
この予算が通らないと講師に打診もできないので、間に合わないかなと思うので、A、B
プランも必要かなと思う。

(意見）　ミッションは重要だと思う。提示するのか、みんなで考えるのか。見せ方も重要
かなと思う。

今年は7月19日の理事会後、7月の最終週から8月の始めにして、8月の理事会の代わり
とするのはどうか。。
緊急の議題はその拡大理事会の後にしてはどうかと考えている。
７月29日から8月２日までで調整を行いますので入力をお願いします。

以前審議事項に挙げていたが、「研修会申請マニュアル」をグループラインで上げまし
た。修正したものを最終としてあげている。

非会員はグーグルフォームで申し込みしてもらって、申し込みを行った非会員へ参加振
り込み先、期日を返信する。

古くから外部団体や 個人事業の集客のための広報依頼が多く寄せられています。会員
に有益な情報や安価な参加費のイベントについては、広報ルール に基づいて理事会で
広報の可否を決定しています。

HPやHPTAの広報に以下の分類（案）を表記に追加することで、 広報内容が受け取りや
すくなり、誤解が生じにくくなる。

一度、有料も流していくことをご了承くださいという告知を流すのも含めて進めていく。



連絡会での意見を士会活動に反映させるまでのタイムスケジュールの提示。
次回の予定 日時：７月19日
日時・場所 場所：web
今後の予定


